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＜歓迎遠足、６年生よく頑張ってくれました＞ 

４月２３日（金）晴天の中、歓迎遠足が実施されました。今回のテーマは「歓迎」

です。６年生は出発前から１年生の子どもたちのお世話に奮闘しました。中には２名

の１年生を連れて歩く６年生も…。そんな状況でしたが、１年生も元気に一日を過ご

し、６年生も疲れを見せながらも充実した顔つきでこの日を終えることができまし

た。６年生、本当にお疲れさま。そしてありがとう。皆さんの頑張りはきっと小さな１年生の心に残ることでしょう。 

～家庭訪問、お世話になりました！～��� 

 ４月の大きな取組の一つである家庭訪問が１４日に終了しました。お時間を作ってくださりありがとうご

ざいました。短い時間でしたが、どのご家庭もお子様の教育について意識を高く持ってくださっていること

がわかりました。子どもを取り巻く教育環境がまた一つ強固になりました。以下は、学校全体に係る内容で

お尋ねがあった内容です。確認ください。 

Ｑ１：持ち帰りパソコンの利用はいつからですか？ 

  現在大村市では、ＧＩＧＡスクール構想に沿って一人一台パソコンの活用について準備を進めております。パソ

コンはすでに学校にありますが、計画通りに動き出すための準備があと一歩です。５月の中旬以降には新年度にお

ける学校での活用が可能ですが、ご自宅への持ち込みについてはまだ未定です。詳細が分かりましたら、その都度

お知らせをしていきます。この取組は全国で進められているもので、場所を選ばず学習できる教育環境を提供し、

学ぶ力を育成していくことが目的です。活動の経過等については今後も定期的にお知らせをしていきます。 

Ｑ２：令和２年度の臨時休業時に未履修だった学習内容の指導はどうなったのか？ 

  教育課程の実施定着状況の把握は、学校教育において最も大切なことです。このことについてもう少し早くお伝

えすべきだったと反省しています。昨年度のうちに、必要な時間を確保し、未履修が無いように指導を終えていま

す。市の教育委員会にもこのことについて報告済みです。コロナ禍にあり、今後もこのような事態が生じないとも

限りません。状況の説明について力を入れていくようにします。 

Ｑ３：体育時における肌着の扱いについて 

体操服の下に肌着を着用する、このことについて本校では禁止をしていません。ただ、季節に応じて衛生面の視

点から着用について指導をすることはあると思います。この点についてはご家庭でも配慮をお願いします。 

Ｑ４：家庭への持ち帰りの荷物について 置き勉  

  低学年を中心に教科書等の持ち帰りの負担が大きいのではないか、というご指摘です。数年前より教科書も大型

化し、夏場の暑さも深刻です。すでに一部「置き勉」を実施したり、教科によっては学校で教科書等を保管してお

くなどの対応を進めています。今後パソコンの持ち帰り等の指導も含めて、可能な限り配慮していきます。 

Ｑ５：各地区における危険箇所等について 

  路上、暗所当危険箇所についてのご指摘がありました。このことについては各地区の町内会長様と協議します。 

 また、通学路についてはお尋ねいただいた件については、個別に回答をさせていただきます。 



 〇 コロナ禍 ～その後の対応について～ 

５月１７日現在、県の感染段階はステージ「５」です。今後も引き続き学校

の実態や「学校の新しい生活様式」マニュアルに沿って、感染症拡大予防のため

の取組を進めていきます。 

感染症予防については、これから子どもたちが長い人生を生き抜くために必要

な指導の一つだと考えています。学校生活の流れに沿って、感染予防への意識を

高め、予防に向けた動きが習慣となるよう指導していきます。その具体的な資料

として、先日、「旭っ子 コロナに負けない学校生活」（右）を配付しました。ご

確認ください。また、５年生の宿泊学習についても、「延期」としました。子ど

もたちは楽しみにしていたと思いますが、県下、全国で一向に収まらない感染症

の潜在的な脅威があり、大村市でも数人の推移ですが感染数の報告が絶えないた

めです。そのため安心・安全な中での実施が困難であると判断しました。中止で

はありませんので、今後状況をみながら実施の時期や内容について判断をしたいと思います。ご心配をおかけします。 

♢荒天の際確認ください♢ 

５月も中旬を迎え、梅雨入りもそう遠くはない時季となってきました。昨年度は大雨や台風で、臨時休業

等の対応を必要とした時もありました。本校では「安心メール」を活用し必要な連絡を行っています。これ

からの時季は特に注意をして確認いただければ幸いです。現在、ほぼすべての世帯で登録をしていただいて

いますが、まだお済でない方は登録をお願いいたします。お尋ねがあれば本校教頭までご連絡ください。 

約２年間本校で勤務していただいたノニ先生が、５月２０日で勤務終了となり、語学の

勉強のためドイツにいかれます。これまで本校の外国語の指導に熱心に取り組んでいただ

き、お別れするのは本当に寂しいです。掃除の時間に職員・子どもたちと一緒に活動する

等、学校文化を大事にするすばらしい先生でした。これからドイツで新しい人生をスター

トされます。遠くに離れても応援していますよ、ノニ先生‼ お元気で… 

＜お願いです＞ 

（１） 遊び方に関すること 

下校後、近くの川や溝で水遊びをしているという連絡があり、子どもに指導するという出来事がありま

した。現在川等で遊ぶことは禁止されています。昔と違って急な増水があったり、河川工事により、防災

上の処置をしている個所ばかりで、遊ぶための環境が整備されていないことがその理由です。これから暑

さが増してきます。川や溝、ため池などで遊ばないよう、御家庭でも注意をしていただければ幸いで

（２）下校に関すること 

  家庭訪問等で下校が早くなったこともあり、寄り道をして帰ったり、いつもと違う道を帰ったりして、  

 低学年を中心に、所在が心配された事案が数件ありました。下校になれていないことや、いつもと違う日 

課で開放された部分もあったと思います。学校でも特に事故や防犯の観点から、再度まっすぐ帰ることを

指導しましたので、ご家庭でもお子様と下校について確認いただければ幸いです。 


